

Le Pentagone installe des bombardiers à proximité de l'Iran

RÉSEAU VOLTAIRE | 7 DÉCEMBRE 2013

ESPAÑOL



En déplacement en Californie pour y collecter des fonds, le président Barack Obama a défendu sa politique face à l'Iran face à ses amis pro-Israéliens. Il a ainsi déclaré que l'accord transitoire signé à Genève serait accompagné de mesures visant à maintenir la pression militaire sur Téhéran.

Au même moment, en déplacement dans le Golfe, le secrétaire états-unien à la Défense, Chuck Hagel, a révélé que le Pentagone était en train de dépenser 580 millions de dollars pour agrandir la base de la 5ème flotte à Bahreïn.

Des avions F-22 seront stationnés en permanence avec la possibilité de bombardier immédiatement l'Iran si nécessaire.

Source : « Le Pentagone installe des bombardiers à proximité de l'Iran », *Réseau Voltaire*, 7 décembre 2013, www.voltairenet.org/article181400.html